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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 45( 12018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando que se faça o Asfalto 
na Rua Pituba no Bairro Sal torrado. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 22 de Maio de 2018. 

Albério Carlo 	etanodaSiivBro do Jardim Aeroporto) 
-verea or- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°45 g /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando que se faça o Asfalto 
na Av. Atalaia localizada no Bairro Sal torrado. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 22 de Maio de 2018. 

Albério Carlos a tano da Silva (Be do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	° /2O18. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando que se faça o Asfalto 
na Rua Travessa Pituba no Bairro Sal torrado. 

Justificativa — Pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 22 de Maio de 2018. 

Albério Carlos Caeta 	aSIIVaB 	Jardim Aeroporto) 

-__— Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO h10.-3  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que 

seja feito um estudo para extensão de Rede de Distribuição para Iluminação 

Pública na Rua São Miguel no Bairro Jardim Bahia, contratos de n°05425640 

e n°0026291887 e que serão usadas lâmpadas 70VS. 

Sala das Sessões, 30 de Maio de 2018. 

Albério Cark5S-Caetano 	da 511 (13 o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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